

СОДЕРЖАНИЕ

Введение
1. Виды системных рисков
2. Финансовые риски
3. Кредитное плечо
4. Предупреждение о рисках
5. Ограничение ответственности
6. Риски связанные с котнрагентами
7. Ордера и стратегии торговли, снижающие риск
8. Лицензиар
9. Прогнозы и аналитика компании не являются инвестиционной рекомендацией
10. Заключение

TABLE OF CONTENTS

Introduction	
1. Types of systemic risks	2
2. Financial risks	2
3. Leverage	3
4. Risk Warning	3
5. Limitation of Liability	4
6. Risks associated with counterparties	4
7. Orders and trading strategies that reduce risk	4
8. Licensor	5
9. The company's forecasts and analytics do not constitute investment advice.	5
10. Conclusion	5



ВВЕДЕНИЕ

Данный документ предназначен для клиентов, использующих автоматическую торговую систему (ТС) на рынке Forex. Чтобы быть в курсе возможных последствий, рекомендуем ознакомиться с изложенной информацией.

1. ВИДЫ СИСТЕМНЫХ РИСКОВ

На финансовом рынке существуют системные риски, которые отражают социально-политические и экономические условия развития страны и не связаны с конкретным инструментом финансового рынка. К основным системным рискам относятся:

- Политический риск / риск неблагоприятных изменений в законодательстве (с точки зрения условий осуществления бизнеса)
- Макроэкономические риски (резкая девальвация национальной валюты, кризис рынка государственных долговых обязательств, банковский кризис, валютный кризис и др.).
- К системным рискам относятся также риски возникновения обстоятельств непреодолимой силы.

2. ФИНАНСОВЫЕ РИСКИ

- Возникают в связи с возможным неблагоприятным влиянием ряда рыночных факторов. Представляют собой риски реального ущерба и упущенной выгоды, возникающие при осуществлении финансовых операций.
- Вероятность возникновения финансовых рисков обычно выше, чем системных.

INTRODUCTION

This document is intended for clients using automated trading systems (ATS) in the Forex market. To understand the possible consequences, we recommend reviewing the provided information.

1. TYPES OF SYSTEMIC RISKS

The financial market involves systemic risks reflecting the socio-political and economic conditions of a country, independent of specific financial instruments. Key systemic risks include:

- Political Risk / Risk of Unfavorable Legislative Changes: Related to the conditions for conducting business.
- Macroeconomic Risks: Such as sharp devaluation of the national currency, crises in government debt markets, banking crises, currency crises, and more.
- Systemic risks also include the risk of force majeure circumstances.

2. FINANCIAL RISKS

- These arise from potential adverse impacts of various market factors and represent risks of actual loss and missed opportunities during financial operations.
- The probability of financial risks is typically higher than that of systemic risks.



3. КРЕДИТНОЕ ПЛЕЧО

- 1) Торговля с использованием кредитного плеча означает увеличение потенциальных прибылей, но также означает и увеличение убытков.
- 2) Риски потенциальных потерь повышаются, если сумма требуемого залога (маржи) находится на низком уровне. Только в тех случаях, если рынок будет двигаться в невыгодном для вас направлении.
- 3) При торговле с использованием залога (маржи), ваши убытки могут превысить ваш первоначальный платеж. И существует возможность потерять сумму намного превышающую ту, которую вы изначально инвестировали.
- 4) Относительно незначительное движение рынка будет иметь пропорционально большее влияние на депонированные или подлежащие к депонированию Вами суммы:
 - При поддержке позиции, у вас могут возникнуть убытки, соразмерные сумме вашего залога (маржи), и любых дополнительных сумм, которые внесены на ваш счет в Компании.
 - Невыполнение требования о внесении дополнительных денежных сумм при движении рынка в противоположном направлении от вашей позиции или если величина требуемой маржи возросла - это может привести к закрытию Вашей позиции/ий.

4. ПРЕДУПРЕЖДЕНИЕ О РИСКАХ

- 1) Ручная и автоматическая торговля на финансовых рынках сопряжена с высокими рисками.
- 2) Клиент должен осознавать, что имеет шанс потерять часть или весь депозит при торговле на финансовых рынках с помощью торговой системы при неблагоприятном изменении курсов валют и других инструментов, за счет которых система совершает сделки.
- 3) FT Holding Trade не несет ответственности за убытки клиентов, которые они понесли, не ознакомившись с информацией о последствиях.
- 4) Клиент берет на себя риск, связанный с неисправностью ПО и техническими проблемами любого характера.
- 5) Компания не несет ответственности за брокеров и не имеет отношения к возможной некорректной или недобросовестной работе с их стороны.
- 6) Использование торговых систем на сайте FT Holding Trade не гарантирует прибыли и отсутствия частичной или полной потери депозита.
- 7) Исполнитель не несет ответственность за убытки, понесенные Пользователем вследствие возникновения форс-мажорных обстоятельств:
 - военные действия
 - террористические атаки
 - стихийные бедствия
 - приостановка торгов на финансовых рынках
 - валютные интервенции
 - решения правительств
 - нестабильность на финансовых рынках с резким снижением ликвидности и др. существенными изменениями условий работы контрагентов.

3. LEVERAGE

- 1) Trading with leverage increases potential profits but also magnifies losses.
- 2) Risks of potential losses are heightened when the required collateral (margin) amount is low, especially if the market moves against you.
- 3) With margin trading, losses can exceed your initial payment, potentially resulting in a loss much greater than your original investment.
- 4) Relatively small market movements will have proportionally greater impacts on the amounts you have deposited or are required to deposit.
 - Maintaining positions may result in losses equal to your margin and any additional amounts deposited into your account.
 - Failure to meet margin calls due to adverse market movements or increased margin requirements could lead to the closure of your positions.

4. RISK WARNINGS

- 1) Both manual and automated trading in financial markets carry high risks.
- 2) Clients should be aware of the possibility of losing part or all of their deposits when trading in financial markets using a trading system, especially during unfavorable currency rate changes or other factors influencing the system's transactions.
- 3) FT Holding Trade bears no responsibility for client losses incurred due to lack of awareness of potential consequences.
- 4) The client assumes risks associated with software malfunctions and technical issues of any kind.
- 5) The company is not responsible for brokers and disclaims liability for any improper or unscrupulous actions on their part.
- 6) Using trading systems on FT Holding Trade's website does not guarantee profits or protection from partial or total deposit loss.
- 7) The executor is not liable for user losses resulting from force majeure events, such as:
 - Military actions
 - Terrorist attacks
 - Natural disasters
 - Suspension of trading in financial markets
 - Currency interventions
 - Government decisions
 - Financial market instability with sharp liquidity declines, and other significant counterparty operating condition changes.



5. ОГРАНИЧЕНИЕ ОТВЕТСТВЕННОСТИ

- Компания, ее сотрудники или представители не могут обещать получение прибыли или гарантировать отсутствие убытков. Клиент должен полностью осознавать уровень рисков при открытии счета для маржинальной торговли на финансовых рынках в соответствии с описанными выше положениями.

6. РИСКИ, СВЯЗАННЫЕ С КОНТРАГЕНТАМИ

- Существует риск, что вы не получите средства, которые провайдер должен вам. Причина заключается в том, что провайдер, выпускающий контракты на разницу (CFD), т.е. ваш контрагент, не сможет выполнить свои финансовые обязательства. Если ваши средства не отделены должным образом от средств провайдера CFD, и у данного провайдера CFD возникли финансовые трудности.

7. ОРДЕРА И СТРАТЕГИИ ТОРГОВЛИ, СНИЖАЮЩИЕ РИСК

- Размещение определенных ордеров, ограничивающих максимальную величину убытков, может оказаться неэффективной мерой (например, ордеров «стоп-лосс», если это разрешено местным законодательством, или ордеров «стоп-лимит»).

- Стратегии, использующие комбинации позиций, например «спред» и «стреддл», могут быть сопряжены с меньшими рисками, чем обычные «длинные» и «короткие» позиции. В случае, если ситуация на рынке делает исполнение таких ордеров невозможным (например, при отсутствии ликвидности на рынке).

5. LIMITATION OF LIABILITY

- The company, its employees, or representatives cannot promise profits or guarantee against losses. Clients must fully understand the risk level when opening accounts for margin trading in financial markets as outlined above.

6. RISKS RELATED TO COUNTERPARTIES

- There is a risk that you may not receive funds owed to you by a provider. This could occur if the provider issuing contracts for difference (CFDs), i.e., your counterparty, fails to meet its financial obligations. If your funds are not properly segregated from those of the CFD provider and the provider faces financial difficulties, your funds may be at risk.

7. ORDERS AND TRADING STRATEGIES TO REDUCE RISKS

- Placing specific orders to limit maximum losses, such as stop-loss or stop-limit orders (where permitted by local laws), may not always be effective.

- Strategies involving combinations of positions, such as spreads and straddles, may carry risks comparable to, or greater than, ordinary long or short positions if market conditions prevent the execution of such orders (e.g., lack of market liquidity)



8. ЛИЦЕНЗИАР (КОМПАНИЯ)

- Не принимает денежных средств и депозитов на счет компании для получения дохода лицензиатом (клиентом);
- Не гарантирует никакой доходности;
- Не компенсирует средства, утерянные в связи с торговлей на счете;
- Не несет ответственности за сохранность и безопасность средств у брокерских компаний;
- Не несет ответственности за результат торговли;
- Не несет ответственности за возможные риски, связанные с возможностью потери депозита при использовании CFD контрактов с кредитными плечами;
- Не выплачивает % от торговли лицензиату;
- Не совершает никаких сделок с капиталом лицензиата. Каждый лицензиат устанавливает свою программу ЭВМ, где интегрируется персональный брокерский счет, контроль которого находится в зоне ответственности самого лицензиата;
- Не несет ответственности за утечку данных личного кабинета, брокерских счетов и данных сервера;
- Не страхует и не дает гарантий лицензиату, связанных с манипуляциями и обвалами рынка;
- Не возвращает денежных средств за купленный продукт;
- Не занимается привлечением средств, долевым управлением;
- Не предоставляет брокерских услуг и не является форекс дилером.

9. ПРОГНОЗЫ И АНАЛИТИКА КОМПАНИИ НЕ ЯВЛЯЮТСЯ ИНВЕСТИЦИОННОЙ РЕКОМЕНДАЦИЕЙ

Рекламные и информационные посты в интернет-ресурсах не являются инвестиционной рекомендацией и не призывают к действию.

ЗАКЛЮЧЕНИЕ

Учитывая вышеизложенное, мы рекомендуем вам внимательно рассмотреть вопрос о том, являются ли риски, возникающие при проведении операций на финансовом рынке, приемлемыми для вас с учетом ваших инвестиционных целей и финансовых возможностей.

Данная Декларация не имеет своей целью заставить вас отказаться от осуществления операций на валютном рынке, а призвана помочь вам оценить их риски и ответственно подойти к решению вопроса о выборе вашей инвестиционной стратегии.

Убедитесь, что настоящая Политика о рисках понятна вам, и при необходимости получите разъяснения у вашего консультанта, специализирующегося на соответствующих вопросах.

8. LICENSOR (COMPANY)

- Does not accept funds or deposits into the company's account for generating income for the licensee (client).
- Does not guarantee any returns.
- Does not reimburse losses associated with trading on the client's account.
- Is not responsible for the safety and security of funds at brokerage companies.
- Is not responsible for trading results.
- Disclaims liability for potential risks, including deposit losses when using leveraged CFDs.
- Does not pay commissions to licensees based on trading activities.
- Does not engage in any transactions with the licensee's capital. Each licensee installs their own software, where their personal brokerage account is integrated and remains under the licensee's sole control.
- Disclaims liability for breaches of security involving user accounts, brokerage accounts, and server data.
- Does not insure or guarantee against market manipulations or crashes.
- Does not refund payments for purchased products.
- Does not engage in fund solicitation or equity management.
- Does not provide brokerage services and is not a Forex dealer.

9. COMPANY FORECASTS AND ANALYTICS ARE NOT INVESTMENT RECOMMENDATIONS

Promotional and informational posts on online resources are not investment recommendations and do not constitute calls to action.

CONCLUSION

Considering the above, we recommend carefully assessing whether the risks associated with financial market operations align with your investment objectives and financial capabilities.

This Declaration does not aim to dissuade you from conducting operations in the currency market but rather to help you evaluate the risks and responsibly decide on your investment strategy.

Ensure that this Risk Policy is clear to you, and seek clarifications from your consultant specializing in these matters if necessary.